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Fraternité - Marcher dans la
confiance

Texte biblique 

Aîné d’une multitude de frères 
Romains 8, 28-30 

Nous le savons, quand les hommes aiment Dieu, lui-même fait tout contribuer à leur bien,
puisqu'ils sont appelés selon le dessein de son amour. Ceux que, d’avance, il connaissait, il
les a aussi destinés d’avance à être configurés à l’image de son Fils, pour que ce Fils soit le
premier-né d’une multitude de frères. Ceux qu’il avait destinés d’avance, il les a aussi
appelés ; ceux qu’il a appelés, il en a fait des justes ; et ceux qu’il a rendus justes, il leur a
donné sa gloire. 
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Méditation

Marcher dans la confiance

« Ta proximité me rend toute chose bonne ! », disait à Jésus dans sa prière le bienheureux

Titus Brandsma, prêtre carme néerlandais, universitaire et journaliste, mort à Dachau pour

s’être opposé au nazisme et à la persécution des juifs. Soutenant et consolant ses

compagnons de captivité, il engendra même à la grâce, comme elle le dira plus tard,

l’infirmière haïe de tous à qui, avant d’en recevoir l’injection mortelle, il donna son chapelet et

ses derniers mots de compassion. 

C’est le même message que nous transmet dans la Bible l’histoire de Joseph : tout le mal que

ses frères lui avaient fait, Dieu, par son intermédiaire, l’a fait contribuer au bien de tous. 

Il en est ainsi pour ceux qui aiment Dieu et placent en lui leur confiance. Il en fut ainsi pour le

Christ lui-même, le juste par excellence, qui, tel un premier de cordée, accepta de traverser

pour nous la Passion et la mort, pour que nous tous, la multitude de ses frères, puissions à sa

suite avoir accès à la vie.

Certes, les mots de Paul me gênent un peu : « ceux qu’il a destinés d’avance », ceux qui sont

« appelés », car tous ne sont-ils pas appelés à la sainteté ? Le Christ n’est-il pas mort pour

tous ? Mais la multitude des frères dont il parle ici, qui ont été ou seront « configurés à l’image

du Christ », ne désigne-t-elle pas en réalité la multitude de ceux qui, nous dit l’Apocalypse,

ont « lavé leur robe dans le sang de l’Agneau »* ? Si nous sommes tous appelés à la

sainteté, nous ne sommes pas tous appelés à traverser de grandes épreuves ou à mourir

martyrs, comme Titus Brandsma ou tant d’autres au long des siècles. Dieu, qui nous connaît

mieux que nous-mêmes, connaît nos forces, mais aussi nos faiblesses. 

N’ayons donc pas peur de répondre à son appel : quel que soit le chemin qu’il nous fera

emprunter, qu’il soit lumière ou ténèbres, facile ou douloureux, nous n’y serons pas seuls. Le

Christ, notre compagnon de route, saura bien nous guider pour que nous soyons aussi avec

lui dans la gloire.

* Livre de l’Apocalypse 7, 14.

Traduction liturgique de la Bible : ©AELF - Paris - Tous droits réservés.

Cliquez ici pour vous désabonner de Lumières dans la Bible


	Marcher dans la confiance

